

「建交労とうきょう」はいつもみんなさまからの記事や写真を待っています。
 (メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp
 ホームページ
<http://www.kenkouro.com/>

建交労 TG・とうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所
 全日本建設交運一般労働組合東京都本部
 〒135-0048
 江東区門前仲町1-20-3
 東京建設自労会館7階
 電話 03 (3820)8644(代)
 fax 03 (3820)8646
 編集発行人 松田 隆浩
 1部15円組合費に含まれる(760円)



8時間労働を実現しよう!



なくせ貧困と格差!



消費税10%増税は中止!

8時間労働の実現を! 第90回メーデー開催

5月1日(水) 第90回メーデーが開催されました。参加は中央三多摩合わせて2万8千人、建交労東京は120人が結集しました。

メインストーランは、「安倍9条改憲反対」「戦争法廃止!市民と野党の共闘で安倍政権退陣を!」「許すな!裁量労働制の拡大、高度プロフェッショナル制度」「8時間働いて普通に暮らせる賃金・

働くルールの確立」「なくせ貧困と格差」「大幅賃上げ・底上げで景気回復 地域活性化」「めさせ最賃1500円、全国一律最賃制度の実現」「消費税10%増税の中止、年金・医療・介護など社会保障制度の拡充」「安倍教育再生反対」「被災者の生活と生業を支える復興」「原発ゼロ・再生可能エネルギーへの転換」「軍事費削つ

て、くらしと福祉・教育・防災にまわせ」「STOP! 戦争する国づくり。辺野古の新基地建設反対」「オスプレイの全国配備撤回。核兵器禁止条約の批准」です。

安倍政権退陣や、働くルールの確立、消費税増税阻止、社会保険制度の拡充、平和の問題などなど内部留保を5倍化させた一方で、

私達の平均賃金は23万円も減少している。労働者から富を取り上げる権力に怒りの目を向けなければなりません。」と訴えました。

メーデーの原点は、1886年8時間労働制要求のシカゴを中心として

【都本部 遠藤 晃】
 第90回メーデー10歳!

主催者あいさつをされた小田川義和労働議長は、「中央メーデー90回の節目の年にメーデーの原

点や歴史を思い起こし、労働者に決意を新たにしようと呼びかけます。この30年間で大企業は内規を5倍化させた一方で、

90回の節目の年にメーデーの原点や歴史を思い起こし、労働者に決意を新たにしようと呼びかけます。この30年間で大企業は内規を5倍化させた一方で、

90回の節目の年にメーデーの原点や歴史を思い起こし、労働者に決意を新たにしようと呼びかけます。この30年間で大企業は内規を5倍化させた一方で、

90回の節目の年にメーデーの原点や歴史を思い起こし、労働者に決意を新たにしようと呼びかけます。この30年間で大企業は内規を5倍化させた一方で、



幸男代表、国民民主党玉木雄一
都本部 江部 明子

内田勘太郎「子供団」さんや、
小室等・こむろゆい「獄友イノ
センスバンド」さんがライブで
憲法の大切さを熱唱されました。

政党からは、立憲民主党枝野
と立憲主義の回復を求める市民
連合の廣渡清吾さん(東京大学
名誉教授)は「市民は、安倍政
権に代わる政権を求めていた。
日本国憲法こそ、私たちがめざ
す新しい政治の選択肢を導くも

核なき世界を目指して! 原水禁国民平和大行進 6月6日、7日 スタート

「被爆から75年を迎える2020年には、核兵器のない世界を実現したい」NPT(核不拡散条約)再検討会議を来年に控える中、2019原水爆禁止国民平和大行進は、5月6日(月)にスタートしました。

東京都江東区夢の島公園にある第5福龍丸展示館前で開かれた出発集会には、全体で700人が結集し、その内28人の被爆者が行進に加わりました。建交労の仲間は6日(月)8人、7日(火)5人あわせて13人が参加でした。